



À quelques semaines du début de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023 en Côte d'Ivoire, Rigobert Song, sélectionneur du Cameroun, est confronté à une situation cruciale. Sa mission est claire : remporter le titre continental pour espérer prolonger son contrat. Cependant, les défis auxquels il fait face dépassent largement le terrain, avec des pressions politiques, des critiques sur sa gestion d'équipe et des relations tendues entre Samuel Eto'o et André Onana.

Sous pression pour remporter la CAN 2023

Après l'élimination précoce de l'équipe nationale du Cameroun lors de la Coupe du Monde 2022 au Qatar, Rigobert Song doit rapidement rebondir. En tant que sélectionneur camerounais, il doit trouver la bonne formule pour guider les Lions Indomptables vers une sixième étoile continentale. Cependant, la tâche s'annonce difficile pour Song, dont l'avenir est en jeu.

Le ministre des Sports exerce une pression importante sur Song. Le contrat signé par le sélectionneur comprend l'obligation de remporter la CAN 2023. Le gouvernement camerounais attend des résultats convaincants de l'équipe nationale et compte sur Song pour faire briller les Lions Indomptables. Les compétences de Song sont régulièrement remises en question, malgré son manque d'expérience à son arrivée sur le banc de touche camerounais.

Des critiques sur la gestion de l'équipe

La gestion de l'équipe par Rigobert Song est souvent critiquée. Les choix tactiques et les compositions d'équipe font débat, notamment lors de la dernière Coupe du Monde où il a aligné des équipes différentes à chaque match.